

千歳桜

～豊かな心を持ち、自己の可能性を拓く新中生～

全会津中体連総合大会～躍動しました！新中生～

3年生にとって最後の大会となる全会津中体連総合大会が終了しました。

中学校生活は3年間という限られた時間です。中学生時代は一度きりですから、一人ひとりにとってかけがえのないとても意味あるものです。そのなかでも部活動は、教室では学ぶことのできないこともある生徒同士で作り上げる特別な活動です。

生徒たちは、コロナ禍での制限の下で練習や大会に取り組んできました。その中でも、できないことばかりではなく、できることを見つけながら毎日を過ごしました。個人で、そしてチームで目標を立て、心身の鍛錬に努めながら、時には笑い、時には涙を流したこともあったでしょう。コロナによる制限もありましたから、順風満帆ではなかったかもしれません。その度に、部員同士の励ましや保護者の皆さんの温かいまなざしがきっと支えになっていたと思います。

大会を通して、会場で競技する選手の真剣なプレーと応援の生徒と保護者の皆さんの声援がどんどん大きくなるにつれて、人と人が織りなすスポーツに感動し、教えられ、支えられていることを感じました。改めてスポーツの素晴らしさを感じ、忘れることのできない3日間になりました。

夢や希望、目標は、成長への第一歩です。日常を大切に、これからも一歩ずつ歩みを進めていってほしいと願います。県大会の出場権を得たみなさん、おめでとうございます。そして、最後の大会を終えた3年生のみなさん、素晴らしいプレーをありがとうございました。

【野球部】

決勝トーナメント1回戦 VS高田中 惜敗

【女子バレーボール部】

予選リーグ1回戦 VS猪苗代中 勝利

予選リーグ2回戦 VS高田中 惜敗

決勝トーナメント 1回戦 VS山都中 勝利

決勝トーナメント 2回戦 VS田島中 惜敗

【バドミントン部】

男子団体予選リーグ VS若松四中 勝利

VS若松五中 惜敗

女子団体予選リーグ VS塩川中 勝利

VS会津学鳳中 勝利

VS田島中 勝利

女子団体戦決勝トーナメントVS若松五中 惜敗

女子団体 第3位

個人戦決勝トーナメント（敬称略）

男子シングルス 第2位 千代 直輝（県大会出場）

女子シングルス 優勝 若杉梨央奈（県大会出場）



教育目標アンケートを実施します

新鶴小学校と新鶴中学校は、次年度から小中一貫教育を導入することとしています。これまで小学校・中学校でばらばらだった目指す子どもの姿を、コミュニティスクールを含めて小・中学校で統一していくことが必要となります。後日お知らせいたしますが、教育目標について保護者の皆様からご意見をいただくためのアンケートを実施したいと考えております。詳しくは、7月7日の保護者会の際にお話しいたします。